



# すすきのこだより



箱根教育合言葉「箱根を愛し かしこく やさしく たくましく」



チジミ

箱根町立仙石原幼児学園 令和6年7月11日(木)



## 夏野菜が大きくなりました。

春に年長さんが種から育てた夏野菜もすくすく伸びて、ミニトマト、きゅうりは、少しずつ実がなってきました。この間の食育では、カブを収穫しチジミを作っていただき、ポン酢をかけて食べました。かぶがほくほくしてとても美味しかったです。この後、トウモロコシ、オクラ、ピーマン、枝豆と次々に収穫予定です。今年は、暑すぎて野菜の生育も伸び悩んでいますが、子どもたちも「あまいにおいがする」「もうすぐたべられそう」「きゅうりちくちくしていたそう」など日々生長する植物に5感を刺激されているようです。園で栽培をすることで、野菜が食べられるようになることもあります。また、いつも食べている野菜の花がこんな形でこんな色をしている、葉っぱのどのあたりに実るのかなどいろいろな学びがあります。お家でも野菜の名前や色などお子さんと話しながら一緒に洗ったり、皮をむいたり、きざんだり調理してみてください。



## 夏季保育が始まります

あっという間に1学期も残り10日で終わります。進級、入園して4ヶ月が経ちました。園の生活にもすっかり慣れてきて、先生や友達との会話も弾むようになり、生活や遊びを意欲的に行ない、どのクラスの子とも心も身体も大きくなってきていると感じています。ご家庭では、いかがですか。

22日から夏季保育が始まります。幼児クラスは、3～5歳児の合同保育です。乳児は、通常通り分かれて保育します。いつもの生活と少し違い、職員も変わることがあるので、戸惑う姿がみられるかと思えます。一人一人の心の変化に寄り添い、保護者の皆様と連絡を取り合って、引き続き安心安全な保育を心掛けて行きたいと思っておりますのでよろしくお願いいたします。



## はこねっ子夏祭り

7/5

保護者会主催のはこねっ子夏祭りを行いました。保護者会のお店は、バスケット、親子キャッチ、射的、ボーリング、どらやきパクパク、ひきくじ、ヨーヨー等でした。年長児は、金魚すくい、やきそば、かき氷、ラムネ、ピザ、サーキット、とんとん相撲、絵本屋さんなど2階のスペース全部を使って様々なお店を開店しました。暑い一日でしたが、どの店もお客さんがたくさん来店し、笑顔あふれる楽しい姿がありました。最後に、ホールにて親子でふれあい遊びとダンスを行いました。暑い中でしたが、親子でのダンスタイム。子どもも保護者もとても嬉しそうでした。たくさんのお土産と思い出をもって親子で、降園しました。保護者の方々の役員の方々、クラス委員の皆様子ども達の笑顔のために当日、そして当日までの準備ありがとうございました。育成会の会長酒寄さん、勝保さんにお手伝いをして頂きました。ありがとうございました。

